



GCL-Tag in Linz

Im Rahmen der Feier „100 Jahre Jesuiten in Linz“ wurde ein GCL-Tag begangen. Um 10:30 Uhr gestalteten die GCL-Gruppen in der Ignatiuskirche/Alter Dom eine hl. Messe unter dem Motto „Alles beginnt mit der Sehnsucht.“ Danach gab es eine Agape mit Brot, Wasser und Saft in der Sakristei, die Möglichkeit zur Teilnahme am Mittagsgebet der Jesuiten und ein einfaches Mittagessen im Theatersaal. Anschließend zeigten uns die Linzer einen Teil ihrer schönen Stadt: den Schlossberg und die alte Kirche St. Martin. Eine Meditation zum Sonntagsevangelium und der nachfolgende Austausch rundeten den Tag ab. Die Wiener Delegation, bestehend aus Nicholas Holmes-Edinger, Karl Jurik, Gertrud Zeller und Karin Hampel verabschiedete sich erst gegen 18:00 Uhr. Ein herzliches Danke den Linzern.

Neuer Schwung in Graz

Die Gruppe Graz - St. Leonhard berichtet, dass sie unter der Begleitung des Pastoralpraktikanten Mario Schönhart neu in Schwung gekommen ist. Herr Schönhart hatte im Pfarrblatt als einen seiner Schwerpunkte die ignatianische Spiritualität genannt. Daraufhin meldeten sich GCL-Mitglieder bei ihm und so fanden sich die ignatianisch Interessierten...Näheres wird in der nächsten GCL-Zeitung zu lesen sein.

Welt-GCL-Tag

Am 25. März ist Welt-GCL-Tag. Das heurige Thema lautet: „Unsere Gnade von Fatima vertiefen, um uns auf den Weg zu machen, als Welt-GCL eine prophetische Gemeinschaft zu werden“ In Wien wird der GCL-Tag im Rahmen der monatlichen GCL-Messe am Freitag, 27. März 2009 um 18:30 Uhr in der Werktagkapelle der Jesuitenkirche gefeiert. Danach wird zu einer thematischen Agape in den GCL-Räumen eingeladen. In Graz ist die GCL bei der Feier des Weltsodalentages der MK am 21. März. von 14:30 Uhr – 19:00 Uhr in der Marienpfarre vertreten. P. Richard Plaickner SJ wird diesen Weltsodalentag als Gastreferent gestalten.

Einkehrtag

Am Samstag, 28. März lädt die GCL-Wien zwischen 10:00 Uhr und 18:00 Uhr zu einem Einkehrtag in die Räume der Alten Burse, 1010 Wien, Sonnenfelsgasse 19 ein. Das Thema wird sein: „Mit den Augen Gottes sehen, mit den Ohren Gottes hören, mit dem Herzen Gottes fühlen.“ Impulse von P. Albert Holzknecht SJ und Zeiten der Stille lösen einander ab. Anmeldung an das GCL- Sekretariat (Tel: 512 29 22 oder office@gcloe.at) erbeten bis Mi. 25. März. Unkostenbeitrag für Essen und Raumspeisen: € 7.-

Jahres- und Delegiertentreffen der GCL-Ö 2009

Von Freitag, 15. Mai Abend – Sonntag, 17. Mai Mittag findet im Bildungshaus St. Gabriel/Mödling das heurige Jahres- und Delegiertentreffen statt. Anmeldung bis 20. April 2009 erforderlich. Der Ablauf und die Inhalte des Treffens werden vom GCL-Vorstand im April bekannt gegeben. – Anfang April 2009 wird Ulrich Treipl aus seinem mehrmonatigen China-Aufenthalt nach Wien zurückkommen.

Der Vorstand, Wien am 11.03.2009